

Der Osterhase war da!!!

Am letzten Schultag vor den Osterferien (23. März 2018) fand unser alljährlicher Ostergottesdienst statt. Durch die liebevoll im Religionsunterricht vorbereiteten Texte der Schüler/innen der 3. und 4. Schulstufe, die treffenden Worte von Chorherrn Stephan Prügl und die musikalische Umrahmung wurde die Messe zu einer sehr stimmungsvollen Bußfeier.

Im Anschluss daran wurde den Volksschulkindern vom Herrn Pfarrer die Beichte abgenommen. Für die künftigen Erstkommunionkinder war dies ein ganz besonderes Ereignis, denn es handelte sich um ihre Erstbeichte.



Frau Kneidinger und Frau Kreil organisierten ein reichhaltiges Osterfrühstück als Stärkung für die Erstkommunionkinder, wofür wir uns noch einmal ganz herzlich bedanken. Währenddessen wurden die Schulmamas und Schulpapas von den Schulanfänger/innen aus dem Kindergarten besucht, die einen sehr hübschen und gesunden Gruß vom Osterhasen mitbrachten. Natürlich überreichten auch die Schulmamas und Schulpapas den künftigen Erstklässern eine kleine, selbstgemachte Osterüberraschung. Und als ob dieser Tag nicht schon aufregend genug gewesen wäre, schaute am Vormittag auch noch der Osterhase vorbei und versteckte die selbstgestalteten Osternesterl der Kinder, prall gefüllt, im gesamten Schulhaus.



